

## TRANSPORT : la compagnie aérienne Volotea franchit le cap du million de passagers à Toulouse

La compagnie aérienne espagnole [VOLOTEA SA](http://www.volotea.com) célèbre son millionième passager au départ de Toulouse, alors qu'elle a récemment fêté les deux ans de sa base dans la ville rose où elle est présente depuis déjà six ans. Volotea a employé 875 personnes en 2017 et prévoit également de créer 250 nouveaux emplois en 2018 pour capitaliser sur la croissance de son activité. [www.volotea.com](http://www.volotea.com)